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东光县383省道和南吴路交叉口处9000平米商业土地，
黄金地段。地势优越，交通便利，车流人流众多，适建加油站、
加气站、商场以及宾馆。联系电话：13663170006

出
租

随着医药反腐的进一步升
级，不少院长、书记因此落马。有
媒体统计称，截至目前，全国已
有至少 179名医院院长、书记被
查。

在医药领域持续反腐的高
压态势下，近日，有医院向知名
药企发函，要求开除其医药代
表。具体发生了什么？当下医药
代表如何看反腐态势？

“诺华”回应：
一名离职，一名未被聘

网传图片显示，两份处理建
议函由海军军医大学第二附属
医院（又名“上海长征医院”）分
别向上海诺华贸易有限公司和
北京诺华制药有限公司发送。

上海长征医院在处理建议
函中表示，根据《关于回复在执
纪检查工作中发现有关情况处
理意见函》，要求上海诺华贸易
有限公司、北京诺华制药有限公
司分别对涉案医药代表徐胜利、
孟婷婷，陈梦玮、李小娟，共计 4
人予以开除或调离岗位处理，并
且向该院反馈处理意见。

对此，诺华制药有限公司工
作人员向记者证实，近日，“诺
华”确实收到了来自某医院的一
份函件，其中涉及所称的两位

“诺华”医药代表。
“诺华”表示对此事件高度

重视，经查证，函中提及的一位
人员已于 2018 年从“诺华”离
职，另一位并未被“诺华”聘任
过。

对于传闻中的两份函件为
何只回应了一份，“诺华”称，目

前确认只收到一份函件。“关于
所涉及的人员，我们还在公司的
系统里核查。”

公开资料显示，“诺华”是
全球最大的医药公司之一，总
部位于瑞士巴塞尔，产品覆盖
全球约 140个国家和地区。上海
长征医院是一所集医疗、教学、
科研为一体的综合性三级甲等
医院。

医药代表：
现在不敢进医院

国家卫健委网站 7月 21日
发布消息，国家卫生健康委会同
教育部、公安部、审计署、国务院
国资委、市场监管总局、国家医
保局、国家中医药局、国家疾控

局、国家药监局，十个部门联合
召开视频会议，部署开展为期 1
年的全国医药领域腐败问题集
中整治工作。

7月28日，纪检监察机关配
合开展全国医药领域腐败问题
集中整治工作动员部署视频会
议在北京召开。会议指出，集中
整治医药领域腐败问题是推动
健康中国战略实施、净化医药行
业生态、维护群众切身利益的必
然要求。

“其实年年都在查，今年查
得特别严。”作为一名医药代表，
赵梅（化名）也感受到了业内的
变化。

她向记者表示，目前医药领
域重点被查的是医疗器械。“春
节过后，我们这边就有好几位院
长、副院长被抓，一些医院开始

了自纠自查，要求医生清退讲课
费、回扣费等等，现在医药代表
都不敢进医院。”

据中央纪委国家监委网站
今年披露，一台进口价 1500 万
元的医疗器械直线加速器，医院
以 3520 万元买入，中间的回扣
居然被医院院长吃掉 1600 万
元。

多个医药领域
学术会议延期

“原定 8 月 10 日举行的会
议，今天突然通知‘因故延期’，
具体原因没有说明。”一名业内
人士向记者表示，自己近期受邀
参加的医药领域学术会议，突然
延期。

据媒体报道，近日，包括中
华医学会血液学分会、陕西医学
会、广西医学会等 8家举办方确
实发出过相关学术会议延期的
公告。另据不完全统计，8 月以
来，至少有 10场即将举办的医
药行业学术会议、论坛等宣布延
期。此外，还有部分学习班、培训
班也在近日宣布延期举办。

记者注意到，目前多个医药
行业学术会议的主办方此前公
开发布的延期通知已删除。

部分医药领域学术会议的
举办方发布相关学术会议延期
的公告。

对于学术会议延期，有专家
向媒体表示，在当前反腐高压之
下，压力传导到了行业的方方面
面。学术会议是除医疗机构和医
药企业之外的另一大调查重点，
且由于“红线”和“越界”的行为判
定标准还不明确，相关学术会议
的组织者和拟参与者都不能保证
没有任何风险，自然就想着不要
在这段时间“抛头露面”了。赞助
会议的企业或基金会也会开始退
缩，所以就出现了以上情况。

不过，也有业内人士对“学
术会议因顾忌反腐而普遍延期”
的说法提出异议。县域卫生发展
研究中心副秘书长刘峻在其微
信朋友圈表示：“我也咨询了多
个行业学会，同时也从朋友圈得
到一些信息，可能近期确实有部
分学术会议延期取消。但是，更
多合规的学术活动都在如期开
展。合规的学术活动从来都不是
反腐纠风行动的治理对象，希望
行业内朋友独立思考，不要被以
偏概全的信息混淆视听。”

据中国新闻网

反腐高压下的医药代表——

“现在都不敢进医院”

未满 18 岁的高一学生，在
家长不知情的情况下，将家里的
39万余元积蓄用来打赏主播。近
日，学生父母将“虎牙直播”告上
法庭，要求对相关费用进行返
还。

8月 13日，记者联系了“虎
牙直播”相关负责人，截至发稿，
尚未获得回应。

最高一次打赏9万元

这名高中生的妈妈林霞（化
名）向记者讲述，他们一家是福
建省福州市的一户普通人家。她
和丈夫已经有 60 岁，均无业在
家。儿子小胡（化名）是一名高中
生，9月马上读高二，目前还未满
18岁。

前些年，家里一直欠了不少
外债，2018年 8月，林霞和丈夫
将家里唯一的一套房产出售。还
完债务后，余钱还剩 50余万元，
这也是家里的全部积蓄。“因为
我跟孩子父亲岁数大了，平时也
不会操作手机软件，所以就让儿
子将这笔钱转到他爸爸的支付
宝里。”林霞称，这样可以收点利
息，准备等小胡过几年长大成年

了，用这个钱来付买房的首付。
让她没想到的是，2022 年

12 月，夫妻两人查看存款数额
时，发现里面的余额已经所剩无
几。夫妻俩询问儿子才知道，这
些钱孩子大部分都用来打赏主
播了。

8月 13日，小胡告诉记者，
自己以前偶尔会看一下直播。去
年 8月起，他在家里上网课，每
天接触手机，看直播次数多了。
小胡知道父亲的支付宝账户里
有钱，便开始用来打赏主播。每
次打赏之后，主播跟他的互动就
愈加频繁。“当时成为榜一大哥
就很兴奋，然后就上头了。”他
说。

小胡说，自己看得多的是搞
笑、密室逃脱、唱歌等类型的直
播。那几个月，他打赏的主播共
有数十位，每次打赏都有两三千
元。金额最高的一次，小胡在一
天给一位主播打赏超过 10 万
元。那一次，为了绕过打赏通道
的金额限制，小胡直接通过转账
的方式，给主播的助理银行账号
转账9万元。

经母亲林霞查询，从 2022
年 8 月至 12 月，短短几个月时
间，小胡通过“虎牙直播”共给主

播打赏消费390204元。
事后，林霞多次与虎牙公司

联系，尝试让虎牙公司把上述充
值款退还，但是虎牙公司均以案
涉虎牙账号是成年人信息注册
为由予以拒绝。

案件开审暂未宣判

今年上半年，林霞请了律
师，并将虎牙公司告上法庭。林
霞称，律师已经了解了案情，组
织了证据。有证据显示，孩子在
充值打赏期间有和其朋友的微
信聊天记录，能够充分证明充值
打赏行为的确是孩子所为。孩子
打赏的情况，父母也并不知情。

2023年6月16日，该案在广
州互联网法院开庭审理。截至目
前，案件并未宣判。

林霞称，案件庭审刚结束几
天，孩子父亲就因为身体不适住
进医院，最后诊断为肺部肿瘤晚
期，目前通过向亲朋好友借款，
正在住院治疗，开支不小。

8月 13日，记者联系虎牙相
关负责人，未获得关于此事的回
应。

据极目新闻

高一男生为当“榜一大哥”
打赏主播花掉父母卖房的39万元
父母将“虎牙直播”告上法庭

近日，广西玉林有网友发
布视频称，在超市购买的白象
方便面，连着拆开两袋，面饼都
发霉发黑。

视频显示，从白象品牌金
汤肥牛面中取出面饼，表面凹
凸不平，还有大块大块的黑色
斑点和发霉斑点。包装袋上的
生产日期显示为 2023年 7月 2
日。

日前，记者联系到视频发
布者卢女士，她表示方便面是
在超市里购买的，一包里面有
5小包方便面，拆开后其中有2

袋面饼发霉。“目前白象方面已
经积极给我处理了，退一赔十，
赔了十大包方便面。我不清楚
导致发霉的原因，他们已经把
发霉的面饼带走了，说是要带
回去检查。”

日前，白象公司一名工作
人员联系到记者，她透露，事情
发生后，白象方已经及时与消
费者取得联系并且做出赔偿，
消费者对于目前的处理结果非
常满意。至于面饼发霉原因，还
要等待进一步检测。

据光明网

两袋白象方便面
竟然都已发霉
白象公司：已赔偿，待检测


